



Star Week

Angelina Jolie (34) muss jeden Beauty-Trick probieren. „Sie ist noch nie einer Faltencreme begegnet, die sie nicht ausprobieren wollte“, sagt ein Freund. Und jetzt geht sie sogar noch einen Schritt weiter ...



Bei der Behandlung mit dem Derma roller bohren sich viele kleine Nadeln circa 0,25 Millimeter tief in Angelinas Haut. Das tut so weh, dass sie dafür eine Betäubung braucht.



Jungsein um jeden Preis

Für ihre Schönheit nimmt ANGELINA JOLIE auch Schmerzen in Kauf

Was hat Angelina Jolie nur mit ihrem Gesicht gemacht? Sie sieht ganz anders aus als früher! Ihre Mimik wirkt auf einmal so seltsam entfremdet... Aber jeder, der glaubt, die Schauspielerin hätte eine Botox-Behandlung oder sogar ein Lifting hinter sich, irrt! „Angelina lässt

sich seit sechs Monaten mit einem Derma roller behandeln“, verrät ein Freund. Das brandneue Gerät ist mit Hunderten von Nadeln gespickt, mit denen man sich über das Gesicht rollt und so Mini-Wunden ins Gesicht pickt. Dadurch erneuert sich die Haut ständig selbst – und wird geglättet. Eine schmerzhaft

Angelegenheit – und vor allem teuer! Eine Behandlung kostet Angelina 500 Euro! „Aber für ihre Schönheit würde Angelina alle Hebel in Bewegung setzen“, weiß der Freund. „Und von dieser neuen Methode ist sie total begeistert. So kann sie wenigstens auf eine Schönheits-Operation verzichten.“ ■